

L'Indépendant, 16/12/23

Passerelle Jackie-Coll : trait d'union entre Font-Romeu et Bolquère-Pyrénées 2000

Vendredi 15 décembre, à 11 h, a eu lieu l'inauguration de la passerelle du domaine skiable située à l'entrée du col del Pam. Elle permet aux skieurs de Font-Romeu de rejoindre Pyrénées 2000 sans effort. La passerelle portera désormais le nom de Jackie Coll, ancien maire de Bolquère qui nous a quittés voilà bientôt 2 ans.

De nombreuses personnalités, dont le président d'Altiservice, le directeur de la station, l'Office national des forêts (ONF), la gendarmerie, les écoles de ski, entouraient Jeanine Coll et sa famille, pour dévoiler la plaque de la stèle érigée au pied de la passerelle. Jacques Alvarez, directeur de station, a souligné que cette passerelle a pour but de faciliter le retour fluide et sans effort des skieurs de Font-Romeu sur Pyrénées 2000, de la piste du Levant à la piste Fornells. C'est un trait d'union entre les deux communes. Il a rappelé que Jackie Coll était président du Syndicat intercommunal à vocation unique (Sivu), qu'il était un acteur important dans l'aboutissement de la signature de la délégation de service public, pour l'exploitation pendant 25 ans du domaine skiable de Font-Romeu et Pyrénées 2000. Il a terminé son discours en précisant : *"Jackie a œuvré dans bon nombre de projets pour notre station de ski. Vous pouvez être fiers de tout ce que Jackie a contribué à faire sur ce domaine skiable. Nous ne l'oublierons pas"*. Henri Baudet, maire de Bolquère, a insisté sur le fait que la passerelle deviendra le symbole d'un avenir partagé du domaine skiable : *"Nous passerons souvent par cette passerelle et nous penserons à toi Jackie"*.

La réalisation de la passerelle a contribué à la plantation de 550 pins à crochet par les élèves des écoles de Bolquère et de Font-Romeu. Les travaux réalisés par l'entreprise Quintoli pour un coût de 340 000 € ont été entièrement financés par Altiservice.